

Sektionsreise zwei Seen-Schifffahrt

Am 9. September, einem strahlend schönen Sommertag, fand unsere diesjährige Sektionsreise in der faszinierenden Welt der drei Seen am Jurafuss statt. Rund 80 Mitglieder hatten sich für diese Reise angemeldet. Die zweistündige Carfahrt führte uns durch den Jura. Das Ziel war Sugiez, das im Broye-Kanal zwischen Neuenburger- und Murtensee liegt. Dort erwartete uns das Panorama-Schiff MS Romandie I, ein prächtiges, grosszügig und behindertengerecht gestaltetes Panoramaschiff. Die «Drei Seenschifffahrtsgesellschaft AG» ist eine private Gesellschaft und das Schiff war für uns reserviert. Die Crew des Schiffes half unseren Mitgliedern tatkräftig beim Ein- und auch später auch wieder beim Ausstieg. Gerne nahmen wir an einladenden, schön gedeckten Tischen Platz. Als das Schiff durch den Kanal in Richtung Murtensee abfuhr, begrüsste uns der Kapitän herzlich. Schon bald duftete es nach Mittagessen. Mit grossem Appetit genossen wir das feine Essen und das Dessert: «Süsse Variationen aus der Kombüse» entlockte hier und da «Ah's und Oh's». Der Kapitän informierte uns während der Fahrt über all das Sehenswerte, was sich unseren staunenden Augen bot: Ein Naturparadies für Tiere und Menschen, wild und z.T. natürlich belassen, mit verschiedensten Vogelarten. Die Rundfahrt durch den Kanal, den Murten- und Neuenburgersee dauerte drei Stunden. Es war etwas ganz Besonderes, das Schiff alleine für uns zu haben. Eine Reise, die sehr entspannend und erholsam für alle war.

Es war ein sonniger Tag, wie er nicht schöner hätte sein können, auch wenn auf der Heimreise mit dem Car Gewitterwolken aufzogen. Wie zeitlich vorgesehen, kamen wir um ca. 17.30 wieder in Basel an.

Es war eine Reise, wie ich sie so noch nie erlebt habe. Sie war wunderschön.

Zaklina Schoeffel (Procap Mitglied)

.....



Foto: zVg



.....

Foto: zVg